



Partner-Computer-Group - Unternehmen mit Tradition

Eine Partnervermittlung mit ständigem steigendem Fortschritt

Als Unternehmen mit langjährigen Erfahrungen im Bereich der Partnervermittlungen versucht die Partner Computer Group immer mit der Zeit zu gehen. Oder besser gesagt, der Zeit stetig einen Schritt voraus zu sein. Denn letztendlich möchten wir unseren Klienten, ebenso wie unseren engagierten und motivierten Mitarbeitern weit mehr bieten als den Wettbewerb. So unser Leispruch, mit dem wir in 29 Jahren sehr gut gefahren sind.

Weitere Partner Computer Group Erfahrungen

Durch stetig anwachsende Erkenntnisse, ist es uns gelungen, Vorteile klassischer Partneragenturen mit den Vorteilen der Singlebörsen auf eine Art zu verbinden, die bisher einmalig ist und unseren Klienten in jeder Hinsicht entgegen kommt. Für uns steht in erster Linie im Vordergrund, dass wir die Anliegen unserer Kunden ernst nehmen. Denn auch sie haben mit dem Wunsch nach einem Partner ein sehr großes und lebensbeeinflussendes Anliegen, das mit Feingefühl behandelt werden sollte.

Bei unserer Vorgehensweise, die typischen positiven Eigenschaften von klassischer Vermittlung mit der von Singlebörsen zu verknüpfen, konnten wir aus beiden Bereichen die Vorteile übernehmen und die Nachteile gänzlich eindämmen. Vorteile der klassischen Partnervermittlungen ergeben sich beispielsweise durch eine persönliche Betreuung und Beratung, ohne die Anonymität des Internets. Es kann wesentlich besser auf persönliche Wünsche der Klienten eingegangen werden.

Auch ergibt sich besondere Sicherheit für Klientinnen, da die Klienten bereits persönlich der Partner Computer Group bekannt sind. Die Vorteile an Singlebörsen finden sich eher in anderen Bereichen. Der Klient kann bereits am PC schon sein eigenes Persönlichkeitsprofil erstellen und dabei erkennen, wie viele der User zu ihm passen würden. Die Vorschläge für mögliche Partner erfolgen schnell und die Preise sind günstig.

Pressekontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Firmenkontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Die Partner Computer Group wurde 1982 gegründet und ist eine der erfolgreichsten Partnervermittlungen. Als einziges Unternehmen verbindet die Partner Computer Group die Vorteile einer Singlebörse mit den Vorteilen einer Partnervermittlung. Wir sind Testsieger beim Partnervermittlungsvergleich. Im Jahr 2008 wurde uns als erste Partnervermittlung der "European Quality Award of price performance" in Dublin verliehen. Partner Computer Group die Partnervermittlung auf Ihrer Wellenlänge.

Anlage: Bild

